

Protokoll #33 der Fachschaftsratssitzung

Fachschaft Informatik, Universität Dortmund
17.10.2007

Anwesende: Dennis Spyra, David Kampmann, Markus Matz, Mario Wündsch, Stefan Zelazny, Dino Kussy, Lutz Krumme, Ramin Roham-Pour, Daniel Fuchs, Dominik Kopczynski, Benjamin Titz, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tim Terlohr

Gäste: Yasin Sönmez, Björn Knipping, Markus Künne

Protokollant: Dominik

Inhaltsverzeichnis

- 1) Protokoll
- 2) Post / Mails
- 3) Berichte
- 4) Buttons & Büromaterial
- 5) Termin für FVV
- 6) Reservierung der Midlicher Mühle
- 7) Ideenwettbewerb
- 8) Neuer Sitzungstermin
- 9) FSR-Newsletter
- 10) Sonstiges

1. Protokoll

Es gibt keine Beanstandungen zum letzten Protokoll.

2. Post / Mails

Post:

- Der AstA hat ein paar Exemplare seiner neuen Zeitung geschickt
- Die GEW hat ein paar Exemplare ihrer neuen Campus Zeitung geschickt
- Einladung vom AstA zur nächsten StuPa-Versammlung vom 17.10.07
- Infomaterial zum eigenen Kundenkonto vom Julius Gast Schreibwarenhandel

Mails:

- Anfrage zum Lehrepreis 2007
- Info über JobTec am 21.11.07
- Nachfrage zum Ideenwettbewerb
- Anfrage zur Beteiligung an einer Infobroschüre über die Verwendung von Studiengebühren der einzelnen Fachbereiche

3. Berichte

- Die Party-AG hat das Geld zur Bewirtschaftung der Reality erhalten
- Es wurde bestätigt, dass im alten CZI nur die alten Sofas entfernt wurden. Es gibt die Überlegung das alte CZI mit Rechnern auszustatten.
- Es wurde ein Fachschaftswappen erstellt
- Die Party-AG hat ein Sparbuch eingerichtet, zur Zeit hat sie ein Guthaben von ca. 250€
- Die nächste Waffelverkaufsaktion ist von der Party-AG in Planung
- Die O-Phasenparty war erfolgreich, es gab nur wenige Zwischenfälle, u.A. wurden die Toiletten verschmiert und Bier geklaut
- Der Sponsor der Party fordert 250€ Strafe wegen Vertragsbruch
- Der WDR war am Montag mit einem Kamerateam auf dem Campus und hat u.A. Informatikerstis interviewt.
- Die dreckigen Trockentücher aus der Teeküche wurden gereinigt
- Es wird weiterhin versucht einen C++ Kurs anzubieten
- Die Fachschaft wurde gebeten beim Mentoring einige Veranstaltungen zu moderieren

4. Buttons & Büromaterial

Lutz hat für 25,46€ Büromaterial gekauft. Es wurde der Antrag gestellt um Aufstockung von Lutz' Handgeld. Abstimmung: 12 / 0 / 0

Damit wurde der Antrag einstimmig angenommen.

Die Folien zur Herstellung von Buttons ist ausgegangen. Es solle Neue gekauft werden.

Ankünfte: Fabian

5. Termin für FVV

Es wurde ein Termin für die nächste Fachschaftsvollversammlung festgelegt. Die FVV wird am Mittwoch, den 14.11.07, von 14 – 16 Uhr stattfinden. Dominik kümmert sich um die Organisation.

Ankünfte: Tim

6. Reservierung der Midlicher Mühle

Da die Midlicher Mühle schon jetzt bis Ende nächsten Jahres fast komplett ausgebucht ist, hat der FSR beschlossen für die nächste Teamerfortbildung die Midlicher Mühle unter Vorbehalt zu reservieren. Dominik kümmert sich darum.

7. Ideenwettbewerb

Da bis heute keine Ideen für den Ideenwettbewerb zur Verwendung von Studiengebühren gekommen sind, wird versucht den Teilnahmeschluss zu verschieben.

8. Neuer Sitzungstermin

Der nächste vorläufige Termin der Fachschaftsratssitzung wird am Dienstag, den 23.10.07, von 14 bis 16 Uhr stattfinden.

Dazu gibt es die Idee die Sitzungen an 2 alternierenden Terminen zu veranstalten.

Die FSRler werden gebeten ihre freien Termine im Fachschaftswiki einzutragen, sofern dies noch nicht geschehen ist.

9. FSR-Newsletter

Im nächsten FSR-Newsletter kommen folgende Themen vor:

- Ankündigung der FVV
- Korrekturmeldungen für die Erstis
- Ankündigung von Inpud 2
- News über den Kiosk

Abgänge: Ramin, Tim

10. Sonstiges

- Es werden Fachschafts – T-Shirts nachbestellt, mark kümmert sich darum
- Sponsoren sollen für künftige O-Phasen gesucht werden. Bis jetzt fühlte sich Niemand verantwortlich
- Es wird ein neuer O-Phasenkönig gesucht
- Die Finanz Referenten werden zu mehr Transparenz aufgefordert
- Ein neuer Sitzungsraum soll gefunden werden, David kümmert sich darum